

PlantaDoce.

Entorno

La licitación sanitaria en España desacelera: cae un 6,3% hasta julio

En los primeros siete meses del año, las obras destinadas a equipamientos sanitarios alcanzaron un valor de 508,2 millones de euros, según los últimos datos publicados por la Asociación de Empresas Constructoras y Concesionarias de Infraestructuras (Seopan).

Albert Cadanet
10 sep 2019 - 04:54



La licitación sanitaria en España frena su crecimiento. Durante los siete primeros meses de este ejercicio, el importe de las obras destinadas a infraestructuras sanitarias alcanzó 508,2 millones de euros, un 6,3% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Así lo indican los últimos datos de la Asociación de Empresas Constructoras y Concesionarias de Infraestructuras (Seopan).

PlantaDoce.

Los últimos datos demuestran, una vez más, la ralentización de la actividad de licitación en España tras dos años consecutivos en plena expansión. En los primeros siete meses de 2017, la variación interanual de las licitaciones fue del 132,8%, mientras que en el mismo periodo de 2018 se registró un crecimiento interanual del 44,5%.

A pesar del descenso en el presente ejercicio, la licitación sanitaria ha abandonado sus años más negros. En 2012, en plena crisis económica, España registró licitaciones por valor de 49,4 millones de euros entre enero y julio, el peor dato de la serie histórica.

Entre 2013 y 2016 los registros mejoraron (las inversiones en equipamientos sanitarios se movieron entre 125 y 175 millones de euros), aunque no fue hasta 2017 que la licitación volvió a levantar cabeza. Con todo, **el mayor desembolso entre enero y julio se realizó en 2010, con una inversión de 664,9 millones de euros.**

Los datos acumulados de 2019 representan una leve desaceleración, aunque las cifras registradas únicamente en julio van en otro sentido. En el séptimo mes del año, la licitación sanitaria alcanzó 65,8 millones de euros, un 15,4% más en comparación con el mismo mes del año anterior.

Se trata del tercer mejor julio en los últimos ocho años, sólo superado por las cifras alcanzadas en 2016 (79,3 millones de euros) y 2017 (135,9 millones de euros). De nuevo, el récord de la serie histórica se registró en 2010, cuando la licitación sanitaria en julio alcanzó 106,9 millones de euros.